

WARTA

MILITER

Dandim 0709/ Kebumen Hadiri Pelaksanaan Diskusi Panel Tingkat Polda Jawa Tengah Secara Virtual

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Sep 27, 2022 - 11:47



Dandim 0709/ Kebumen Hadiri Pelaksanaan Diskusi Panel Tingkat Polda Jawa Tengah Secara Virtual

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., diwakili Perwira Seksi Intelijen Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto menghadiri kegiatan Zoommeeting Pelaksanaan Diskusi Panel Tingkat Polda

Jawa Tengah Secara Virtual dalam rangka Menghadapi Dinamika dan Strategi dampak Kenaikan Subsidi Bahan Bakar Minyak (BBM) di Gedung Tribrata Polres Kebumen, Kab Kebumen, Provinsi Jawa Tengah.Selasa, 27/09/2022.

Tampak Hadir pada Kegiatan Tersebut, Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono SH, Wakapolres Kebumen Kopol Bakti Kautsat Ali S.SOS, SIK, MH, Pasi Intel Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto, Kasubsi Penuntutan, Eksekusi dan Eksaminasi Kejaksaan Negeri Kebumen Emi Nugraheni S.H., PJU Polres Kebumen serta Kapolsek jajaran Polres Kebumen.



Pada Sambutan nya Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol. Drs. Ahmad Luthfi S.St.M.k,S.H Secara Virtual Mengatakan, "Polda Jateng telah melakukan upaya preventif dalam menghadapi dampak Kenaikan Subsidi Harga BBM, selain itu Polda Jateng sampai hari ini telah melakukan dan mendukung kebijakan pemerintah dalam menyikapi dampak dari kenaikan harga BBM, namun saya mempunyai suatu pemikiran bahwa ada suatu teori namanya satu rasa satu sepenanggungan dengan mengatasi masalah tanpa masalah, Hal ini dapat kita laksanakan bersama Di Jawa tengah dengan cara membangun suatu simpati dalam ikatan sosial antara pemerintah dan masyarakat." ucap nya.

Lebih lanjut Kapolda Jateng mengatakan, "menghadapi dinamika kenaikan harga BBM, sesuai dengan arahan bapak Kapolri bahwa polri akan mendukung dan membantu masyarakat terhadap dampak kenaikan harga BBM. Penanganan dampak kenaikan BBM juga harus kita lakukan dengan bahu membahu bersatu TNI-Polri sebagai Fasiliator untuk mengatasi dampak kenaikan harga BBM. Langkah ini dapat kita lakukan Seperti pada penanganan dampak Pandemi Covid -19 Lalu." ungkap nya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Melalui Pasi Intel Kodim 0709/Kebumen Mengatakan, "Menghadapi dampak Kenaikan Harga BBM, Kodim 0709/Kebumen akan terus bersinergi dengan Polri dan Pemerintah Bersama masyarakat Dalam

mendukung Kebijakan Pemerintah untuk Mewujudkan masyarakat yang Aman, Sejahtera, Adil dan Makmur." pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen